
ATA N° 011/2017 

---Sétima sessão Ordinária do dia cinco de abril de dois mil e dezessete. ------------------------ 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP). ----------------------------------------------- 

---2°Secretário Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), 

Darci Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Isaias da Rosa Silva (PSB), 

Renato Pereira Vargas (PTB). --------------------------------------------------------------------------------

---Às dezenove horas e dois minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  -- 

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---CM021632/2017 Ministério da Educação, Informando a liberação de 

recursos financeira destinados a FNDE. ---Oficio nº0011 Jorge Valdir Ramos, pedido de 

doações de material esportivo para a escolinha de futebol. ---Oficio n°0095/2017 Executivo 

Municipal, encaminhando as leis 1541,1542, 1543, 1544, 1545 e 1546/17. ---Oficio 

nº0103/2017 Executivo Municipal, encaminhando os PL 050, 051, 052, 053 e 054/2017. ---

Oficio nº0105/2017. Executivo Municipal, solicitando auxílio financeiro no valor R$ 

10.000,00, para investimentos na rede de internet deste município. -------------------------------

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão a ata n° 007 e 008/2017. Como não houve 

contestação e de acordo com o paragrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou 

aprovada. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS------------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: PTB, DEM, PP, PSB, PT. ---------------------------------- 

----------------------------------------EXPEDIENTE COMUM--------------------------------------------------

---Não houve oradores. -----------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 042/17 do Executivo Municipal que "Autoriza contração temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências.” ---Em discussão. -

--Em votação. (Aprovado por unanimidade). --------------------------------------------------------- 



---Projeto de lei n° 045/17 do Executivo Municipal que "Autoriza contração temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências.” ---Em discussão. -

--Em votação. (Aprovado por unanimidade). ----------------------------------------------------------- 

---Projeto de lei n° 050/17 do Executivo Municipal que "Cria o respectivo Quadro de 

Cargos em Comissão, Funções Gratificadas, Gratificações Especiais, vencimentos e dá 

outras providências.” ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). ----  

---Projeto de lei n° 051/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza o Poder Executivo 

Municipal dar incentivo à festa do Índio de Tabaí/RS e dá outras providências.” ---Em 

discussão. ---O primeiro vereador a utilizar a palavra foi Anderson de Azevedo Vargas que 

cumprimentou a todos e falou que não irá votar contra o projeto, mas que seria importante 

contribuir com o clube de mães, com a associação de estudantes, com a nossa senhora 

de Fátima, com todas as associações de nosso município e não somente para a festa dos 

índios. Disse que votará a favor, mas que vai mobilizar o clube de mães que tem em nosso 

município para comparecerem e podermos contribuir com eles. Disse também que fica 

muito injusto contribuir somente com uma comunidade como foi contribuíram na sessão 

passada com R$14.100,00 e as outras, quando chegarem a comparecerem na câmara 

não terão recurso. Falou que é importante contribuir com todos e não somente com uma 

localidade especifica. Vota a favor, mas é neste sentido. ---Em votação. (Aprovado por 

unanimidade). ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Projeto de lei n° 052/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar no orçamento executivo municipal vigente e aponta recursos de 

cobertura.” ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). ------------------- 

---Projeto de lei n° 053/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar no orçamento executivo municipal vigente e aponta recursos de 

cobertura.” ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). ------------------- 

---Projeto de lei n° 054/2017 do Executivo Municipal que: “Altera art. 2° da Lei municipal 

n°1.517/2017 e dá outras providências. Passa a ter vigência, a seguinte redação, que fica 

extinto o cargo de médico criado pela lei n°. 1.065/11.” ---Em discussão. ---Em votação. 

(Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------------------------ 

---Projeto de lei n° 055/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza contratação temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências.” ---Em discussão. -

--Em votação. (Aprovado por unanimidade). ----------------------------------------------------------- 

---Requerimento nº. 010/17 do ver. Ademir Tasso Kunast. ---Em discussão. ---O primeiro 

vereador a utilizar a palavra foi Ademir Tasso kunast que cumprimentou a todos e falou 

sobre o requerimento, para que todos tenham conhecimento do valor das cargas de 



saibro, que uns falam em oitenta, outros em cem e outros em cento e vinte. Disse que 

pediu a administração municipal o valor das cargas e a planilha do apontador da 

CONPASUL, para saber certinho, quantas cargas estão indo. Agradeceu a todos. ---Em 

votação. (Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------------

---Requerimento nº. 011/17 do ver. Deivid Rafael da Costa Vargas. ---Em discussão. ---O 

primeiro a utilizar a palavra foi Deivid Rafael da Costa Vargas que falou sobre seu 

requerimento, disse que também fez um na sessão passada requerendo ao DNIT a 

iluminação no viaduto, pois está em escuridão total e na entrada do faxinal dos Pacheco, 

enviaram a resposta que solucionariam o mais rápido possível e foi solucionado. Falou que 

seu requerimento nada mais é que um lembrete para o DNIT que as lâmpadas estão 

queimadas e assim como o seu outro requerimento foi solucionado o de hoje será 

brevemente. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). ----------------------------------------

-------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS-----------------------------------------------

---O primeiro vereador a utilizar a palavra foi o vereador Darci Pereira da Silva, que 

cumprimentou a todos e questionou a professora presente, que faz parte da escola Carlos 

Gomes que tem um problema, cortaram os alunos de comprar coisas no mercado 

Nascimento e que está havendo uma venda de refrigerante dentro do colégio. Os alunos 

estão reclamando que querem comer e comprar algo e não liberam para comprar no 

mercado, perguntou aos alunos presente se isto que está acontecendo é verdade ou não, 

solicitou que eles respondessem se isto está acontecendo. Esta é a reclamação que 

fizeram para ele que foi cortado, mas não sabe por que causa. Disse que a reclamação 

maior é da professora Nice, acha que a professora Nice está cortando devido há um 

problema político, porque ela disse que o Quininho fechou o pátio. Disse que é obrigação 

dele fechar, pois o pátio é dele e ele pode fechar, por que quem tem um pátio é obrigada a 

fechar é direito dele. Disse também que tem um negócio e que ela não deixa estes alunos 

irem lá porque ele fechou o pátio, mas o pátio pode ser fechado na hora que quiser, o 

portão fica aberto é comércio. Encerra desejando boa noite a todos. ------------------------------

---O segundo vereador a utilizar a palavra foi Deivid Rafael da Costa Vargas, 

cumprimentou todos os presentes e falou que foi ao encontro do prefeito em seu gabinete 

na prefeitura e levou um oficio na qual também já publicou nas redes sociais. Falou que é 

importante comunicar seus colegas vereadores e comunicar no plenário. Disse que 

economiza recursos públicos e os vereadores como foi pedido também viagens e na qual 

deu uma resposta que no momento não poderia fazer a viagem, isto não quer dizer que no 

momento não se possa fazer, mas que mais para à frente possamos fazer e com certeza 

iremos fazer sim, porque todos estão no direito de buscar recursos através destas 



economias um pouco ali um pouco aqui conseguimos juntar um montante. Encaminhou um 

ofício à prefeitura junto ao prefeito municipal, destinando do orçamento dez mil reais que é 

um dinheiro que não está orçado no município pelo prefeito, para que possa investir junto 

a empresa Catupi com um incentivo, que possa levar o sinal da internet a todo o interior do 

município, inclusive nas escolas que não possuem internet e onde os estudantes precisam 

de internet, ele como estudante universitário não possui internet e sabe da falta que faz, é 

algo que nem era vereador ainda e aos quinze anos junto com seus colegas de ensino 

médio no Pedro Rosa, já buscavam muito isto nas empresas junto aos vereadores da 

época e não tínhamos resultados. Disse que agora tem alcance e irá fazer jus por estes 

que precisam, falou de sua grande conquista e orgulho, comunicou este repasse que será 

o primeiro de muitos e que se tudo der certo irão fazer uma parceria de executivo com 

legislativo para que tudo dê certo. ---------------------------------------------------------------------------

---O terceiro a utilizar a palavra foi Isaias da Rosa Silva que cumprimentou a todos e falou 

de sua indicação que tem a finalidade de trazer mais segurança atrás do posto de saúde 

que é muito escuro e foi solicitado para que indicassem ao nosso prefeito para que 

colocassem luminárias ali para trazer mais segurança na chegada de ambulâncias, 

funcionários e também no nosso bairro que é bastante carente e conta com a força do 

vice-prefeito, disse que tem certeza que tudo dará certo. ---------------------------------------------

---O quarto vereador a falar foi Marcelo de Oliveira Machado que cumprimentou a todos e 

agradeceu a presença dos jovens na câmara, disse que é muito importante e a professora 

também que trouxe os alunos. Solicitou que apareçam mais vezes para ver o trabalho que 

estão fazendo. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

---O quinto a utilizar a palavra foi Ademir Tasso Kunast cumprimentou a todos e falou da 

sua indicação, que a administração faça a feira do peixe na semana da páscoa, disse que 

como secretário fez a primeira feira do peixe e foi um sucesso, solicita que o secretaria 

junto com a EMATER e a vigilância sanitária organizem. ---------------------------------------------

---O sexto vereador a utilizar a palavra foi o vereador André Evandro Becker Marques 

cumprimentou todos os presentes e agradeceu a presença da escola e dos alunos. Falou 

sobre sua indicação, pois foi casualmente em frente à escola Carlos Gomes e a 

importância de uma tubulação ao lado do asfalto, disse que o estacionamento ali é 

precário e dificulta os próprios alunos ao embarque e desembarque e os ônibus estão 

encostando contra mão para poder fazer este serviço, disse que está sendo feito um 

projeto na prefeitura e a liberação dos órgãos para fazer a compra dos canos para 

executar a obra. ---------------------------------------------------------------------------------------------------



---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas trinta e cinco minutos em nome de 

Deus declarou encerrada a sessão. -------------------------------------------------------------------------       

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


